



A

Größte Schokoladen- Esser



**SCHWEIZER
REKORDE**

Die Schweizer sind die größten Konsumenten von Schokolade.

Pro Person pro Jahr essen die Schweizer fast zwölf Kilogramm Schokolade. Das ist ein Rekord. Der Grund: Die Schweiz ist das Geburtsland der Milch- und Fondantschokolade und es gibt 18 Schokoladenfabriken in der Schweiz – fast 5 000 Leute arbeiten in der Schweizer Schokoladenindustrie.



B



C



D

Fotoquiz

Schreib die Buchstaben auf. Auf welchem Foto siehst du ...

- 1 einen Chocolatier?
- 2 Osterhasen mit Halsband?
- 3 verpackte Schokoriegel?
- 4 viele Pralinen?

[www.swissworld.org/
de/schweiz/dossiers/
schokolade/](http://www.swissworld.org/de/schweiz/dossiers/schokolade/)